

ABSTRAK

NURNIKMAT. Implementasi Kebijakan Pemerintah Dalam Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular TB-Kusta-HIV/AIDS di Kabupaten Gowa (dibimbing oleh Isa Ansyari dan Haerana).

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui implementasi kebijakan pemerintah dalam pencegahan dan pengendalian penyakit menular TB-Kusta-HIV/AIDS di Kabupaten Gowa. Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dan tipe penelitian yang digunakan adalah tipe fenomenologi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi kebijakan dalam Pencegahan penyakit menular di Kabupaten Gowa sudah ada dan berjalan hanya saja belum maksimal, dibuktikan dengan adanya sosialisasi yang dilakukan oleh puskesmas seperti mengadakan seminar di sekolah-sekolah maupun turun langsung masyarakat dalam rangka melakukan pencegahan yang di namakan pogram '*Ketuk Pintu*', namun belum maksimal karena sosialisasi yang dilakukan masih terbatas dan belum menyeluruh keseluruh masyarakat Kabupaten Gowa. Pengendalian penyakit menular juga sudah berjalan dengan baik seperti adanya pelayanan di puskesmas serta diberikan pengobatan gratis bagi yang mengidap penyakit menular dan diobati hingga sembuh agar tidak menularkan penyakitnya kepada orang lain, serta diberikan asupan gizi tambahan seperti pemberian telur satu rak setiap bulan kepada pasien yang dinamakan dengan program '*Sare Bayao*'.

Perilaku Organisasi juga sudah baik seperti Pengelola Program yang ada di Dinas Kesehatan dengan Penanggungjawab Program yang ada di Puskesmas itu saling berkomunikasi dengan baik dalam rangka menjalankan tugasnya masing-masing. Perilaku Implementor juga baik yaitu melakukan pengobatan yang rutin kepada pasien namun masih terkendala dengan SDM yang kurang di setiap Puskesmas sehingga kualahan dalam menangani pasien. Perilaku Kelompok Sasaran disini masih banyak masyarakat yang merespon negatif kebijakan ini, serta masyarakat yang malas berobat karena malu dengan penyakitnya. Namun tidak sedikit juga yang merespon dengan baik dengan rutin melakukan pengobatan sampai sembuh dan menyambut baik petugas jika datang kerumah melakukan penyuntikan.

Kata Kunci : Kebijakan, TB-Kusta-HIV/AIDS